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大家好，今天给各位分享股指期货做空获利的一些知识，其中也会对做空进行解释
，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在
就马上开始吧！
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有人网上晒单，做空50手300股指期货，1天盈利115万，类似现象会影
响股市吗？

我的回答是：不影响。

首先我们要知道他到底用了多少的钱来做空这五十手的单子，就是总共占用的保证
金。先要做个计算，假设现在IF主力合约1909的最新点位是3700点，我们用3700
点乘以系数300再乘以它的保证金比列，假设中金所收取保证金比例为13%，那么
得出来一手合约所占用的保证金为14万元左右，他直接做空50手也就是总共用了差
不多700万，19年8月16日周五IF300一天的成交量是8832万手，听明白了——是
手数，总金额更高达1327亿元，说实话他的七百万可能对小散户而言不是一个小数
目，但放在金额这么大的市场里真的是连个浪花都泛不起来，所以从体量上来说对
股市交易盘面是构不成影响的。

我们再来说他的晒单行为，晒单合不合法我们先不定论，假设是合法的，再假设有
很多人看他的直播，真实人数一万以上好了，问题是能够真正做股指期货的散户能
有多少人呢？可能连5%都不到。股指期货本来就是庄和大户们玩的游戏，散户们
一边看着直播一边用好几十万的资金下单IF300的可信度真的不高，我觉得大多数
人也不会有这么傻，拿自己的血汗钱当儿戏。

我认为影响股指期货的走势的还是宏观经济形式和大金融财团的参与，小散户对股
指期货的影响真的是有限的，主要的原因就是散户的资金体量已经决定了他们在股
指这个大市场的话语权的大小，而且股指期货准入的门槛也比别的期货品种高很多
，所以股指期货里面散户还是少数人。
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最后我的结论就是，他直播时可能是1天盈利115万，但真的影响不了股市的走势
。

喜欢我的回答请点赞，并关注我——期货老肖，谢谢大家！

A股做多需真金白银买入，期指做空仅需买入空单，那么大资金会怎么选
择盈利策略呢？

自上周股指期货松绑以来，股票市连跌6天，近期股票的下跌我认为与此有关，它
是国家给机构的一个合法配资工具，股指期货交易保证金是12%，这样它可以放大
8倍资金做多或做空股票，它可以T十O交易，而在股票交易市场，普通股民都只能
用实打实的真金白银买卖股票，并且实施的是T十1交易，因此，机构在股市上涨或
下跌行情中，在股期货交易市场用合法的交易规则，大量做空或做多股指期货，从
而获得超额利润，这是对普通散户的最大不公，证监会一方面严控严打场外配资资
金进行实盘股票卖买，而自己又松绑股指期货，给机构公募私募基金合法配资，在
下跌过程中，从而扩大或加大下跌动能，如此，不但对散户不公，也加大了股市行
情波动，不利市场的正常行运，为此，为了有利股市的正常发展，还请管理层深思
而行。

股票为什么做空会获利？

目前A股做空的方式有两种，一是在股指期货上做空，另一个就是融券做空，至于
为什么做空能赚钱，这个要分开来说：

一、股指期货做空：

无论是在期货市场还是在股票市场，都有看多者和看空者，股指期货做空必须有对
手盘，也就是看多并做多的人，那么谁做对了就谁赚钱，赚的钱就是做错的那一方
亏的钱！

如果所有的人都看多，没有对手盘，则将无量涨停，反之，如果所有的人都看空，
则出现无量跌停，不过，这样极端的行情只是理论上存在。

二、融券做空：

自2010年开始，A股就实行了融资融券制度，如果你看空股市，可以在券商那里
融券卖出标的股票，然后等跌下来之后在约定的时间再低价买回还给券商，并支付
一定的融券费用，那么你就赚取了中间的价差，至于你所赚的钱是谁的，其实就是
你融券卖出时接你盘的人！

                                    2 / 4



智行理财网
股指期货做空获利 股指期货 做空

需要注意的是，不是所有股票都是融券标的，交易所指定的融券标的总共有两百多
只，但是，实际上能融到的标的股只有几十只，去年融券标的最多的国信证券也只
有88只，其他的券商就更少了。很多基本上是无券可融！

以上个人观点仅供参考，不构成投资性建议

欢迎大家留言讨论！

大多数做空股指期货，只有少部分人做多股指期货，没有大量对手盘，
做空股的如何盈利？

首先，在期货市场中，一手多单，必定对应一手空单。如果空头没有对手盘，那么
空头只能抢着去跟对手成交，以确保自己趁早拥有单子。

这个道理，跟供不应求，而导致的价格上涨是一个道理，只不过这里，是一堆空头
对买入单子的人（对手盘）有需求，于是，他们只能不停的出更“优惠”也就是更
低的价格，去吸引更多的多头。

我们直接来看一个实例吧。

首先，假如现在股指期货的盘口如下：

在这个盘口中，想要买入股指期货的单子有4手（少的可怜），它们的出价是3827
.6，想要卖出股指期货的单子有7手，它们的出价是3828.0。

这个时候，如果你想要买入并且立即成交的话，你可以直接出价3828.0。但是如
果你不着急，那么你也可以出排队价，即3827.6。当前面4手成交了之后，你轮到
你的单子成交了。

那么这个时候，忽然有很多交易者想要做空股指期货，远多于多头。会发生什么？
做空，就需要卖出，卖出的对手盘是买入，那么，当前想要买入股指的这4手单子
，瞬间就没了，对吧？因为只有4手，而想要卖出的人有100手，谁先下手谁就有了
更高价格的单子。于是，价格下跌了，那么下一个点位，我们假设在3827.4，382
7.2.,3827.0上各有一些单子，那么很明显，因为空头的单子量很多，他们都想做空
，但是多单的数量不足，所以，他们必须抢着成交…而抢着成交的最好方法，就是
赶紧对价买入。

于是，多头的挂单量被迅速成交，价格不停的向下走。这样，之前的空单不就盈利
了？因为价格在一直下跌。
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而之前的空单盈利了，它们如果想要平仓的话，能否出来？当然可以。因为空头有
盈利之后，想要平仓的话，需要买入平仓。而这个时候，正是空头力量强的时候，
它们正在不停的主动的跟买单成交，你这个时候买入平仓，是非常容易的。因为买
单本来就供不应求了…

然而，因为你空头的平仓行为，你属于增加的买方的力量。所以，这个价格会一直
跌，跌倒卖方的数量开始减少，而买方的力量开始增加，双方达到一个稳定的程度
…价格就开始盘整了。

也就是说，这个过程中，最早进入的空单基本都能盈利。而最晚进入的空单，就比
较惨了…

股指期货做空获利和做空的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题吗？欢迎
您下次再来哦！
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